

# 学校だより



平成27年度 第7号

下野市立南河内中学校  
発行者 日下田 英彦  
H27. 5. 29

季節の移り変わりは速く、来週から6月になります。雨や多湿、高温の気候になります。また、6月は体育祭や修学旅行、職場体験と大きな行事が続きます。生徒達には規則正しい生活を送り、体調管理に気を付けて、頑張ってもらいたいです。1年生の宿泊学習も成功に終わり、生徒達の表情にも達成感が感じられました。これからの学校生活にも生かすことができると思います。1日1日を大切に、目標をもって生活していけるとよいです。

## 1 6月の予定

- 1日(月)～12日(金) B日課  
体育祭練習 係打合せ
- 3日(水) 生徒会朝会
- 5日(金)～6日(土) 県春季大会
- 8日(月)～ 教育実習開始
- 10日(水) 体育祭予行 生徒会朝会
- 12日(金) 体育祭準備
- 13日(土) 体育祭(雨天順延)
- 15日(月) 振り替え休日
- 16日(火)～ テスト前部活中止
- 17日(水) 学年朝会 心臓2次検診
- 18日(木)、19日(金) 中間テスト
- 21日(日) 家庭の日
- 23日(火) 防災訓練(竜巻)
- 24日(水) 全校朝会
- 25日(木) 耳鼻科検針、中教研A部会  
午前中授業(給食後下校)
- 26日(金) 教育実習終了
- 30日(火)～7月2日(木)  
3年修学旅行
- 30日(火)、7月1日(水)  
2年職場体験

## 2 1年宿泊学習

今週、5月25日(月)、26日(火)の2日間、1年生の宿泊学習が無事終わりました。天候にも恵まれ、2日間ともに快晴で、1年生全員が参加できました。引率の間中教頭先生からは、「1年生は係活動への取り組みが立派で、登山の時や、自然の家の方に元気で明るいあいさつができていました。」とお褒めの言葉をいただきました。

大きなケガや病気もなく、助け合うことで生活できた2日間は、生徒達にとって学校ではできない経験を積み、大きな自信になったと思います。生徒の振り返りからも、「役割を果たせたか」、「交友関係が深められたか」など、肯定的な評価がほとんどであり、楽しさとともに、有意義な2日間であったことが伝わってきました。

保護者の皆様には、出発前の準備、お子さんの健康管理、そして当日の送り迎えと大変お世話になりました。ありがとうございました。生徒の感想の一部を紹介します。



…登山…

「みんなで協力！」このワードがずっと頭の中に流れていました。友達と手をつないで登った姿、感動しました。

1-1 高橋綾乃さん

最初の休憩では、自分はもう無理だと思ってしまいましたが、友達のはげましの言葉によって頂上まで行けました。私はその時、友達の大切さを学びました。

1-2 伊澤菜々海さん

…今後に向けて…

どんな時もあきらめないで最後まで取りくんでいくことが大事なんだと思いました。

1-1 神戸省吾くん

俺はオリエンテーリングで学んだ事がある。それは「友と協力」だ！友が転んだり、疲れてついてこられなそうになったら、荷物を持ってあげるとか、虫がついていたらとってあげるとかたくさん学ぶ事ができたと思う。

1-1 館野逸輝くん

一生懸命やりとげること。どんなときでも大きな声であいさつすること。責任をもって自分の役割を果たすこと。

1-2 須田楽斗くん

実行委員長としてのプレッシャー・緊張に打ち勝つことができ、いろいろな面で強くなれたと思う。これからも活躍していけるようになりたい。

1-2 塚原佳成子さん



こんなに登りました



晴天の茶臼岳山頂で



山頂の見晴らしは最高でした



晩ご飯も楽しみです



左 キャンプファイヤーの一コマ  
右 お待ちかねのカレー作りです

### 3 桜の木が伐採されます

本校校庭北側の桜が伐採される予定です。枝が下の歩道まで張り出し、根も歩道の壁面まで伸びてしまいました。残念ですが、安全のため市で撤去することになりました。校庭に植えられた由来など、ご存じの方はぜひ、お知らせください。

担当 教頭間中理恵 ☎48-0010

### 4 本校ホームページが更新されています

年度初めで更新が遅れていました本校ホームページが更新されました。入学式などの行事写真や、PTA本部組織、年間予定等が27年度版に更新されました。今後も可能な限り更新していきますので、ぜひ、確認ください。よろしくお願いいたします